



Wietmarschen, 17. März 2021

Liebe Eltern der Schulanfänger 2021,

es ist schon fast ein Jahr her, dass Sie Ihren Sohn oder Ihre Tochter bei uns in der Sünte-Marien-Schule angemeldet haben. Damit waren die ersten Formalitäten abgeschlossen.

Normalerweise hätten Sie inzwischen eine Einladung für die Schuleingangsuntersuchung Ihres Kindes erhalten, aber aufgrund der derzeitigen Situation können diese Untersuchungen nicht flächendeckend stattfinden. Sie hatten und haben aber die Möglichkeit selbst einen Termin beim Gesundheitsamt zu vereinbaren, wenn Sie die Schulfähigkeit Ihres Kindes überprüfen lassen möchten.

Sollte Ihr Kind zu denen gehören, die aufgrund des Geburtsdatums den Einschulungstermin auf das kommende Jahr verschieben können, denken Sie bitte unbedingt daran, uns bis zum 01. Mai 2021 eine schriftliche Mitteilung zukommen zu lassen. Diese muss von beiden Elternteilen bzw. allen Erziehungsberechtigten unterschrieben sein.

Von uns bekommen Sie erst ab Mai wieder Post. Wir werden Sie dann u.a. über das Verfahren zur Ausleihe der Schulbücher informieren. Auch gibt es mehr Informationen über unsere Randstundenbetreuung und den Ganztagsbereich.

Weitere Informationen geben wir Ihnen dann noch bei einem Eltern-Informationsabend kurz vor Beginn der Sommerferien. Bis dahin haben wir auch die Zusammensetzung der neuen ersten Klassen erstellt.

Wie dieser Informationsabend abgehalten werden kann und auch wie sich die Einschulung am 04.09.2021 gestaltet, kann im Moment leider noch nicht gesagt werden. Dazu müssen wir die weitere Entwicklung im Land abwarten.

Wir freuen uns auf unsere neuen Schulkinder für das Schuljahr 2021/2022 und wünschen Ihnen bis dahin alles Gute. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichem Gruß

Timothy Hansmann, Rektor